



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

programmes

Question écrite n° 63491

Texte de la question

M. Jean-Claude Leroy appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur l'appel lancé par tous les lauréats des prix Nobel de la Paix, adressé à l'Assemblée générale des Nations unies, de déclarer les années 2001 à 2010 « décennie pour une culture de la non-violence ». De nos jours, dans chaque pays du monde, de nombreux enfants souffrent en silence des effets de la violence et de ses conséquences. Cette violence, qu'elle soit physique, psychologique, socioéconomique ou politique, s'exerce entre les enfants eux-mêmes, dans les rues, à l'école, dans la vie de famille et au sein des différentes communautés. Ainsi, trop d'enfants vivent dans une « culture de la violence ». Les lauréats des prix Nobel de la Paix estiment donc qu'une culture de la non-violence doit être bâtie désormais pour l'être humain, qui donnera de l'espérance à l'humanité tout entière et surtout aux enfants de notre monde. Ils souhaitent que la non-violence soit enseignée à tous les niveaux dans nos sociétés pendant cette décennie, afin de rendre les enfants conscients de son importance, de sa signification réelle et pratique et de ses bénéfices dans leur vie quotidienne. C'est pourquoi ils voudraient que la première décennie du nouveau millénaire soit déclarée « décennie pour une culture de la non-violence ». Par conséquent, il lui demande les suites qu'il compte donner à cette proposition.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Leroy](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (3^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 63491

Rubrique : Enseignement

Ministère interrogé : éducation nationale

Ministère attributaire : jeunesse, éducation nationale et recherche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 9 juillet 2001, page 3910